



*Yacht Club de Monaco*

DÎNER CONFÉRENCE

# LE CONSERVATOIRE DU CORAIL

DIDIER ZOCCOLA



**29 MAI 2024 - 19H30 | 📍 RESTAURANT 1909 - DECK 2**

Participation : 90€/pers | Réservations : Service membres | +377 93 10 63 00 | [conferences@ycm.org](mailto:conferences@ycm.org)



## *Yacht Club de Monaco*

Dans le cadre de son cycle de conférences maritimes, le Yacht Club de Monaco a le plaisir de convier ses membres à un nouveau dîner-conférence animé par Didier Zoccola.

Continuing its series of maritime conferences, Yacht Club de Monaco is pleased to invite members to a dinner with Didier Zoccola.

Didier Zoccola est un biologiste moléculaire qui étudie la physiologie des coraux récifaux au Centre Scientifique de Monaco depuis plus de 25 ans.

Il a participé aux expéditions Tara Ocean (2010), et Tara Pacific (2017-2018), où il était également coordinateur. Il est à l'initiative et co-coordonateur du Conservatoire Mondial des Coraux.

Ce dernier est un programme qui se veut une véritable "Arche de Noé" dont la vocation de soutenir les actions de protection, d'adaptation et de restauration contre l'impact du changement climatique sur les récifs coralliens.

Didier Zoccola is a molecular biologist who has been studying the physiology of reef corals at the Centre Scientifique de Monaco for over 25 years. He took part in the Tara Ocean (2010) and Tara Pacific (2017-2018) expeditions, where he was also coordinator. He is the initiator and co-coordinator of the World Coral Conservatory. This is a programme that aims to be a veritable "Noah's Ark" of coral species, in order to support protection, adaptation and restoration actions against the impact of climate change on coral reefs.



### **Dress code**

Hommes/Gentlemen: Blazer, pantalon blanc ou clair et cravate du Club.  
Blazer, white or light-colored trousers and tie.

Femmes | Ladies: Casual Chic

Dîner au Restaurant 1909 : 90€ (vins du Club inclus) | Dinner at 1909 Restaurant: €90 (Club wines included)

Réservations : Service Membres | +377 93 10 63 00 | [conferences@ycm.org](mailto:conferences@ycm.org)